
COMMUNE DE MOSNAC 

REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL  

Compte-rendu de la séance du mercredi 14 mai 2014 à 20 h 30. 

 

Présents :  Guy DEWEVRE, Serge PUAUD, Daniel MERCERON, Liliane BOETTI, Michel BRILLET, 

Jacqueline CHARLET, Eric MONTIGAUD, Virginie PAILLETTE RIVIERE, Frédéric PERROTIN, Guilaine 

RENAUD GRETEAU, Hervé ROBERT. 

 

 Secrétaire de séance du 14/ 05/ 14 : Guilaine RENAUD GRETEAU (désignée à l’unanimité). 

 

  Signatures des bordereaux de présence. 

  Le compte rendu de séance du 28 mars 2014 est approuvé à l'unanimité. 

 

 DESIGNATION DES MEMBRES DE LA COMMISSION « APPELS D’OFFRES » : 

 

 3 Membres titulaires: (délibération approuvée à l’unanimité) 

Guy DEWEVRE   Serge PUAUD   Hervé ROBERT 

 

 3 Membres suppléants: (délibération approuvée à l’unanimité) 

Daniel MERCERON  Liliane BOETTI   Jacqueline CHARLET 

  

 

 COMMISSION COMMUNALE DES IMPOTS DIRECTS : 

 

 12 Commissaires titulaires : (délibération approuvée à l’unanimité) 

Serge PUAUD   Daniel MERCERON  Liliane BOETTI 

Michel BRILLET   Jacqueline CHARLET  Eric MONTIGAUD 

Virginie PAILLETTE RIVIERE Frédéric PERROTIN  Guilaine RENAUD GRETEAU 

Hervé ROBERT   Pierre BESSE   Joël GUERIN 

 

 12 Commissaires suppléants : (délibération approuvée à l’unanimité) 

Sandrine DUMONT   Philippe PETIT   Martine GUEDON 

Robert VELOT   François PATRAT   Paulette LAMAISON 

Robert DUMAS DELAGE  Jean Claude REBEIX  Robert BERTON 

Yannick MARTINAUD  Grégory FORESTIER  Stéphanie REZEAU 

 

 COMMISSION COMMUNALE DES AFFAIRES SOCIALES : 

 

 Le nombre de délégués est fixé à 4 titulaires  et 4 suppléants : (délibération approuvée à 

l’unanimité). 

Liliane BOETTI   Jacqueline CHARLET  Frédéric PERROTIN 

Guilaine RENAUD GRETEAU 



Délégués suppléants : 

Marie Claire MISSIAEN  Paulette LAMAISON  Marie-Claude BERTON

 Mme BLANCHARD. 

 

 

 ELECTION EUROPEENNE DU DIMANCHE 25 MAI 2014 : 

 

 Permanence de 08H00 à 10H30 

Guy DEWEVRE  Frédéric PERROTIN  Hervé ROBERT 

 

 Permanence de 10H30 à 13H00 

Jacqueline CHARLET André BERNIER   Patrick CHABOT 

 

 Permanence de 13H00 à 15H30 

Daniel MERCERON Paulette LAMAISON  Paulette PATARIN 

 

 Permanence de 15H30 à 18H00 

Serge PUAUD  Eric MONTIGAUD  Guilaine RENAUD GRETEAU 

 

 

 QUESTIONS DIVERSES : 

 

 Rappel des réunions entre adjoints : mercredi. tous le 15 jours 

 

 Salle polyvalente : 

*Financement : contact banque Crédit Agricole et CIC pour estimation endettement (en cours) 

Une première approche donnerait les annuités suivantes : 

 

Tableau récapitulatif Remboursement  Emprunt  

15 ans 26 000 € 300 000 € 

20 ans 21 800 € 300 000 € 

15 ans 43 000 € 500 000 € 

20 ans 36 000 € 500 000 € 

 

*Juridique : demande auprès de la préfecture et de la sous-préfecture pour préemption du terrain (en cours). 

*Rappel : site non-choisi pour la salle polyvalente. 

 

Restaurant du Chai : 

Le fond de commerce est en vente mais les murs et la licence IV restent à la propriétaire actuelle. 

 

Guinguette buissonnière : 

Samedi 9 aout 2014 (financé par la Communauté de Communes de Châteauneuf). 

Prévoir repas à fournir pour environ 10 personnes. 

Voir comment accompagner cette manifestation avec le Comité des Fêtes. 



Projet de fête 2015 : 

Demande de réunir les associations Football + Chasse ainsi que le Comité des Fêtes et la Mosnacotoise afin 

de prévoir comment peut s’organiser une fête en 2015 pour rassembler les Mosnacais autour d’un projet 

festif. 

Prendre également contact avec Nicolas Pierre + Paulette Patarin + Jocelyne Bouillaud. 

Prévoir une première rencontre à la mi-juin 2014 pour concertation. 

 

Vacance : 

Le maire est en congé du 5 au 12 juin 2014 

 

Information Communauté de Communes de Châteauneuf : 

Commission Tourisme : Serge PUAUD 

Commission Appels d’Offres : Guy DEWEVRE 

Commission Travaux/Voirie : Guy DEWEVRE 

SCOT de la Région de Cognac : Guy DEWEVRE (sup.) 

 

Numérisation du cadastre : 

Obligation de passer par un opérateur privé pour la numérisation + achat de logiciel + installation + 

formation (en cours). 

 

Achat : 

Un ordinateur plus performant va être acheté pour l’exploitation du cadastre numérisé. 

 

Fibre : 

A la question : va-t-on avoir la fibre pour internet : non prévu pour l’instant. 

 

Voirie : 

Demande d’un particulier concernant l’impasse Fayolle sur Mosnac. 

Réponse : la première partie du chemin est communale mais la seconde partie très détériorée est privée : 

c’est au particulier privé de s’occuper des travaux / pas d’intervention de la commune. 

 

Tous les deux ans est allouée une subvention par le conseil général pour les travaux de voirie, environ 

3000€ pour cette année. 

La commune a envisagé un programme sexennal. L’entreprise retenue pour les travaux est la SCOTPA. Il 

s’agit de marchés triennaux gérés par la Communauté de Communes. 

Travaux programmés en attente autour du 15 août au 15 septembre 2014. 

 

Surveillance lors des peintures de pylônes (voir la période hors vendange). 

 

Rappel référent travaux : Michel BRILLET 

 

 CALITOM : 

Problème récurrent des poubelles dans l’impasse de la Maréchalerie (à côté de la mairie). 

 



Proposition de supprimer les containers et d’avoir 1 container individuel pour chacun des 6 riverains 

concernés. 

 

 Ecole : 

Peinture des couloirs de l’école à prévoir cet été. 

 

Succession de madame Bouroubou Isabelle qui part en retraite à la fin de l’année scolaire. 

 

Remplacement de la chaudière à prévoir : Frédéric PERROTIN se renseigne  /  faire appel d’offres 

 

 Autres questions 

David a fait remarquer que le compteur d’eau à l’ancien vestiaire n’est toujours pas coupé. 

Paiement de l’abonnement pour rien. 

 

Michel BRILLET évoque le problème d’errance de chiens dans le bourg. 

 

Hervé ROBERT évoque la carte communale (qui n’a pas été révisée depuis sa création en 2005) 

En reparler à la rentrée de septembre 2014. 

 

Problème de baisse de tension électrique au niveau de Blanchefeur évoqué  par Hervé ROBERT 

Le transformateur a été changé (montée en puissance) et déplacé il y a à peu près deux ans. 

Microcoupures à soulever au SDEG si problème récurrent 

 

Site internet 

Prévision de mettre en ligne tous les artisans de MOSNAC par Hervé ROBERT. 

En cours avec demande d’autorisation auprès des intéressés pour aval avant mise en ligne. 

 

Prévoir d’étendre plus tard sur les gites, chambres d’hôtes et autres… 

 

Eloge de participants à la Mosnacoitoise concernant le gite de l’Ile de Malvy 

 

 

Clôture de séance à 23h00 

 

 

 

 


